Mittwochsausfahrt Juli 2019 Bei angenehmen Radfahrtemperaturen fanden sich 11 Radler auf dem Rathausplatz in Talheim.



Start am Talheimer Rathausplatz

Am Frankelbach entlang begann die Tour und führte über den "Lauftreff" in den Ilsfelder Gemeindewald zu den Engelsberghöfen. Auf dem Weg nach Donnbronn konnte eine tolle Aussicht auf Burgen und Berge des Schwäbischen Waldes genossen werden.



Trinkpause mit Blick auf Helfenberg, Beilstein und Wunnenstein

Hinter Donnbronn durchfuhr die Gruppe den Heilbronner Stadtwald, die Waldheide und kam direkt über dem Bahntunnel zwischen Heilbronn und Weinsberg wieder aus dem Wald heraus.



Über dem Eisenbahntunnel aus dem Heilbronner Stadtwald heraus

Hier bot sich erneut ein imposanter Blick auf Heilbronn im Vordergrund sowie die Ketten von Heuchel- und Stromberg im Hintergrund.



Blick auf Heilbronn, Heuchelberg und Stromberg

Der weitere Weg führte in halber Höhe durch die in kräftigem Wuchs stehenden Weinberge, vorbei an verschiedenen Gedenk- und Informationstafeln der Heilbronner "Wengerter" zum Wartberg. Hier folgte eine rasante Abfahrt ins Heilbronner Stadtgebiet, in dem man das sommerabendliche Flanieren der Heilbronner am Neckarufer erleben konnte. Ohne "Karambolagen" mit den vielen Fußgängern, Kellnern und Freibadbesuchern erreichten alle den neueröffneten Biergarten "Beim ASV". Nach einem erfrischenden Getränk und einem stärkenden Vesper traten die Radler den Rückweg der Schozach entlang an und erreichten mit vielen Bildern unserer heimatlichen Landschaft im Kopf wieder den Startpunkt in Talheim.